
参加局コメント

【県内局】

Ｇ－ＳＭ ＪＮ２ＡＭＤ

Ｇ－ＳＭ ＪＡ２ＶＨＧ 次回もがんばりたいと思います。
Ｇ－ＳＭＱ ＪＥ２ＳＯＹ ２００局、２万点に少し及ばず。
Ｇ－ＳＭＱ JR2EKD ＱＲＰ５ＷでもＨＦローバンドでたくさん呼んでいただき楽しめました。

Ｇ－ＳＭＨ ＪＬ２ＯＧＺ／２

Ｇ－Ｓ３．５ ＪＲ２ＦＰＯ すべてランで行いました。
Ｇ－Ｓ３．５ ＪＧ３ＤＯＲ／２ 夜の部だけの参加です。
Ｇ－Ｓ２１ ＪＡ２ＮＧＮ 楽しめました。ありがとうございました。
Ｇ－Ｓ２１ ＪＥ２ＲＢＫ

Ｇ－Ｓ２８ ＪＡ２ＫＧＱ

Ｓ－Ｓ１４４ ＪＯ２ＢＷＺ／２ 交信いただいた各局ありがとうございました。
Ｇ－Ｓ１４４ ＪＪ２ＷＸＯ／２ お疲れさまでした。参加局少ないですね。
Ｇ－Ｓ１２００ ＪＱ２ＲＥＰ １２００ＭＨｚ帯は参加局が極端に少ないのでさびしい限りです。
Ｇ－Ｓ１２００ ＪＡ２ＴＲＨ

Ｇ－Ｓ１２００ ＪＦ２ＫＷＭ 集計ごくろうさまです。
Ｇ－Ｓ１２００ ＪＯ７ＦＧＺ／２ もう少し見通しの取れる場所で運用できればよかったです。
Ｇ－ＳＣＭ ＪＲ２ＰＭＴ コンテスト楽しみました。
Ｇ－Ｓ１．９ ＪＡ２ＢＨＧ

Ｇ－Ｓ１．９ ＪＨ２ＲＺＺ

Ｇ－ＳＰＭ ＪＲ１ＵＳＵ／２ 次回もがんばりたいと思います。
Ｇ－ＳＰＤ ＪＰ３ＫＰＪ／２ 宿泊先からの参加でした。交信数は少ないですがログ提出します。

Ｇ－ＭＭ ＪＡ２ＹＥＦ／２ 途中ハプニングありましたが、やれるところまでやりました。

【県外局】

Ｘ－ＳＭ ＪＧ２ＭＩＺ

Ｘ－ＳＭＱ ＪＧ２ＧＳＹ

審査ご苦労さまです。初めて電信電話部門に参加しました。同じバン
ドで電話と電信で交信できるのはいいですね。非常に楽しめました。

毎年恒例の「呼ばれる」コンテスト（Ｈｉ)、家族に頼んで前半だけ参加さ
せてもらいました。移動先でケーブルを１本忘れたことに気付きました
が、そのまま続行。せっかく張った２バンドＩＶもＳＷＲが高く１バンドし
か使えませんでしたが(調整する時間がありませんでした）、参加でき
たことに感謝と喜びを感じつつ、書類を提出します。集計など大変だと
思いますがよろしくお願いします。

めちゃめちゃ久しぶりの参加でした。少しの時間しか参加できません
でした。

ＪＡ７の強力な局が有り、後でコールするつもりでＪＡ８局とＱＳＯ、ＪＡ
７の周波数では入感しなくなり残念、ＱＳＯできませんでした。Ｈｉ

「参加することに意義あり」の精神で9日、10日ともフルタイムの参戦で
したが今回はＦＭで2局しか交信できず、ＳＳＢ、ＣＷは全く聞こえませ
んでした。１２００ＭＨｚバンド種目、継続して頂きたく参考までにログを
提出します。

一昨年、昨年に続いて１．９にての参加でした。思ったより良く出来て
ＶＹＦB　ＨｉＨｉ

この時期の１．９メガのコンディションは最悪です。使えるのはもちろん
夜間のみ。他のバンドに比べＱＲＶされている局数は極端に少ない様
です。私は５０ＷとＬＷ（２７ｍ）のヒン弱な設備で挑戦しました。昨年ま
では３．５にＱＲＶしましたが、本年はトップバンドを試したくやりました
。お相手いただいた各局、大変ありがとう、感謝致します。

集計大変ですが、よろしくお願いします。前回参加したのですがメー
ルアドレスを間違えて遅れての受付だったので確実な郵送にしました
。よろしくお願いします。
ログの集計ご苦労さまです。今年は天気の影響か、参加局が少なか
ったように思います。



Ｘ－ＳＭＱ ＪＮ３ＤＭＪ

Ｘ－ＳＭＱ ＪＦ１ＡＢＺ 楽しく参加できました。
Ｘ－ＳＭＱ ７Ｌ３ＥＢＪ 集計ご苦労さまです。短時間ですが参加させていただきました。
Ｘ－ＳＭＱ ＪＧ１ＢＧＴ ＣＷが好きです。でもＱＲＰのほうがもっと好きです。
Ｘ－ＳＭＨ ＪＲ６ＣＳＹ

Ｘ－ＳＭＨ ＪＩ２ＩＷＢ 今年もよろしくお願いします。
Ｘ－ＳＭＨ ＪＡ２ＱＶＰ 集計ご苦労さまです。
Ｘ－ＳＨＦ ＪＧ１ＣＦＯ ＱＳＯありがとうございました。
Ｘ－ＳＨＦ ＪＧ６ＪＡＶ

Ｘ－ＳＨＦ ＪＡ７ＣＯＩ

Ｘ－ＳＨＬ ＪＫ２ＢＡＰ

Ｘ－ＳＨＬ ＪＫ１ＩＲＨ 次回もがんばりたいと思います。
Ｘ－ＳＨＬ ＪＡ９ＡＪＵ お世話になります。
Ｘ－ＳＨＬ ＪＲ５ＰＰＮ

Ｘ－ＳＨＬ ＪＨ６ＷＫＦ 遊ばせて頂きました。
Ｘ－ＳＨＨ ＪＭ７ＧＴＫ ありがとうございました。
Ｘ－Ｓ３．５ 次回もがんばりたいと思います。
Ｘ－Ｓ３．５ ＪＫ１ＷＳＨ 多くの局とＱＳＯができ、楽しいコンテストでした。
Ｘ－Ｓ３．５ ＪＨ７ＰＳＬ

Ｘ－Ｓ３．５ ＪＡ９ＸＡＴ マルチがたった４つではおもしろくないですね。残念。
Ｘ－Ｓ３．５ ＪＮ１ＤＮＶ 少し参加しました。
Ｘ－Ｓ３．５ ＪＫ１ＴＣＶ

Ｘ－Ｓ３．５ ７Ｌ４ＦＣＮ 初めて参加しました。
Ｘ－Ｓ３．５ ＪＦ２ＣＴＹ 次回もがんばりたいと思います。
Ｘ－Ｓ３．５ ＪＨ２ＪＮＵ 久しぶりに参加させていただきました。
Ｘ－Ｓ７ ＪＪ１ＸＱＵ 集計ご苦労様です。
Ｘ－Ｓ７ ＪＦ３ＤＩＮ 初めての参加です。よろしくお願いします。
Ｘ－Ｓ７ ＪＡ１ＩＱＫ 交信できました、ログを提出します。
Ｘ－Ｓ７ ＪＮ３ＡＮＯ 各局、交信ありがとうございました。
Ｘ－Ｓ７ ＪＡ５ＩＨＷ 次回もがんばりたいと思います。
Ｘ－Ｓ７ ７Ｍ４ＱＯＡ

Ｘ－Ｓ７ ＪＡ６ＪＫＥ ありがとうございました。
Ｘ－Ｓ７ ＪＨ３ＩＪＹ 次回もがんばりたいと思います。
Ｘ－Ｓ７ ＪＧ１ＧＣＯ 次回もがんばりたいと思います。
Ｘ－Ｓ７ ＪＡ１ＡＴＭ 極短時間の運用でした。
Ｘ－Ｓ７ ＪＨ８ＣＬＣ 次回もがんばりたいと思います。
Ｘ－Ｓ１４ ＪＥ６ＨＣＬ 昨年より多くの局と交信できました。
Ｘ－Ｓ１４ ＪＩ１ＩＩＦ

集計ありがとうございます。１．９から１４ＭＨｚの４バンドにて、いつも
のようにＱＲＰで運用しました。７ＭＨｚＣＷは主に自作機「ＳＳＴ４０」（２
Ｗ）で、１４ＭＨｚＣＷは主に自作機「ＳＷ－２０＋」（２．５Ｗ）で運用しま
した。ＱＳＯ頂いた局ありがとうございました。

他のコンテストと重複する時間帯が多いので主催者間で何とか話し
合い調整ができないものでしょうか。

ＨＦハイバンドは初日の方がよく聞こえていたように思ったのですが運
用局が少なくて残念でした。ＨＦ全バンド交信することができました。
岐阜県内各局いつもありがとうございます。どうして電信ＨＦバンド部
門がないのでしょうか。
昨年に続き２回目の参加です。ＪＡＲＬのサマリー様式がＲ２．０に変
更になりましたのでそれに従い作成しました。バンド毎のデータ欄が
なく、ＴＯＴＡＬＳＣＯＲＥのみです。
集計、お疲れさまです。お相手頂きました県内各局の皆様、大変有り
難うございました。

お世話になります。少ない交信局数ですがログ提出します。次回も楽
しみにしています。

ＪＦ１ＲＹU

お世話になります。不備がありましたらご一報願います。集計ごくろう
さまです。

参加局が少ないように感じました。欲しい市郡区がほとんど聞こえて
来ませんでした。

参加部門の選択がいろいろあり、どれを選ぶと得か考えてしまいまし
た。

こんにちは。昨年の岐阜コンでは２１ＭＨｚ県外で賞状をいただきまし
て、ありがとうございました。今年は２１ＭＨｚのコンディションがきびし
く、１４ＭＨｚでもかろうじて１交信でした。



Ｘ－Ｓ２１ ＪＭ６ＥＫＹ

Ｘ－Ｓ２８ ＪＦ１ＫＷＧ 集計ご苦労様です。
Ｘ－Ｓ５０ ＪＨ０ＷＹＴ ログを提出するのは初めてかもです。
Ｘ－Ｓ１４４ ＪＲ２ＴＲＣ 今年は１４４ＭＨｚで参加してみました。
Ｘ－ＳＣＭ ＪＪ２ＳＱＪ たくさんの岐阜県内局と交信できて楽しかったです。
Ｘ－ＳＣＭ ＪＨ１ＭＴＲ 予想より県内局が少ない。
Ｘ－ＳＣＭ ＪＡ４ＲＱＯ 来年も４６４９です。
Ｘ－ＳＣＭ ＪＡ３ＲＳＪ ６月９日ー１０日は各地でコンテストが重なり大変でした。各局ＴＫＳ

Ｘ－ＳＣＭ ＪＥ６ＦＲＷ 岐阜のみなさん有難うございました。
Ｘ－ＳＣＭ ７Ｋ１ＪＦＭ

Ｘ－ＳＣＭ ＪＨ４ＪＵＫ コンテストの時間帯が深夜に及ばないので楽しめました。
Ｘ－ＳＣＭ ＪＦ２ＦＩＵ

Ｘ－ＳＣＭ ＪＡ６ＥＯＤ 少しの時間ですが参加できました。
Ｘ－ＳＣＭ ＪＡ３ＭＩＢ 楽しませていただきました。
Ｘ－ＳＣＭ ＪＡ７ＡＲＷ

Ｘ－ＳＣＭ ＪＳ２ＤＡＡ ありがとうございました。
Ｘ－ＳＣＭ ＪＡ２ＨＵＶ

Ｘ－ＳＣＭ ＪＥ６ＴＵＰ 局数は少ないものの、楽しめました。
Ｘ－ＳＣＭ ＪＧ２ＣＮＳ

Ｘ－ＳＣＭ ＪＥ１ＥＱＳ 次回も楽しみにしています。
Ｘ－ＳＣＭ ＪＩ１ＴＩＱ

Ｘ－Ｓ１．９ ＪＥ１ＰＭＱ

Ｘ－Ｓ１．９ ＪＲ１ＬＥＶ

Ｘ－Ｓ１．９ ＪＨ０ＩＧＧ 初参加です。ありがとうございました。５５才
Ｘ－Ｓ１．９ ＪＱ１ＥＰＤ 次回もがんばりたいと思います。
Ｘ－ＭＭ ８Ｎ１ＵＥＣ

２１ＭＨｚ以外はチェックログでお願いします。岐阜県の局の参加が少
なかったように思います。

昨年ほどコンディションが良くありませんでしたが、楽しく参加できまし
た。

集計審査お疲れ様です。ＱＳＯ頂きました岐阜県内各局ありがとうご
ざいました。

都合で少数のＱＳＯでしたが、楽しい時間をありがとうございました。
今年はハイバンドが全く聞こえませんでした。

集計作業ご苦労様です。他のコンテストが賑やかでした６ｍでＣＱＧＦ
を出しましたが全く応答なし、聞こえた局数が少ない。

事務局、集計お疲れ様です。コンディションが悪かった？それとも参
加局数が少なかったのか、僅かしか交信できませんでした。

集計作業お疲れ様です。今回で２回目の参加となります。少しだけの
参加となりましたが。ＱＳＯしていただきました各局ありがとうございま
した。次回もぜひ参加したいと思います。

お世話になります。夕方に用事があり、２０時からの参加となりました
。
１．９ＭＨｚシングルバンド参加は辛いです。次回もよろしくお願いしま
す。

ログ集計お疲れ様です。運用自体は１人で行いましたが、設営・準備
などを複数人で行ったため。マルチオペ部門にエントリーいたします。
規約と結果ですが閲覧しやすいｐｄｆファイルで掲載していただけると
幸いです。
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